



## Schoolmotions-Proben haben begonnen

Für die Schüler des Kurses „Darstellen und Gestalten“ der Jahrgangsstufe 9 der Reichwein-Gesamtschule hat die Probenphase für ihren Auftritt im Ballett Dortmund begonnen. Zusammen mit Ballettlehrerin Manuela Klüttermann proben sie in der Gymnastikhalle einmal wöchentlich für das Stück „The Last Future“ von Ballettdirektor Xin Peng Wang. Noch hat dabei die eigentlich vorgesehene Tanzmusik keine große Rolle gespielt. Das vom Ballett ausgesuchte siebenminütige „Gravity's Angel“ der experimentellen Sängerin Laurie Anderson sei schwierig zu vertanzen, sagt Manuela Klüttermann. Ansonsten hat das Training, das von „Dokom 21“ gesponsert wird, aber schon erstaunliche Resultate hervorgebracht. In vier Monaten, am 20. Juni, werden die Schüler mit Kollegen von sechs anderen Schulen auf der Dortmunder Bühne stehen. ■ Foto: Krumm